
Seite 1 von 1

Stadt Staßfurt

Typ: Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 32 - FD SuO
Status: erledigt Bearbeiter/in: Frau Henschke
Stand: 13.05.2022

Ortschaftsrat Förderstedt 19.04.2022

AF 0530/2022/VII

öffentlich

Anfrage:

Herr Michelmann

Weiterhin habe ich eine Frage zur Auflösung des Feuerwehrfördervereins. Ich habe mehrere
Aktivitäten bezüglich des Feuerwehrhauses festgestellt. Es wurden mehrere Gerätschaften
zu anderen Stellen transportiert. Was ist da passiert?

Beantwortung:

Nach Auflösung des Feuerwehrvereins, wurde in Abstimmung mit dem Vorsitzenden Herrn
Kiel, die Technik, welche der Verein zur Pflege der Tradition von der Stadt als Leihgabe
bekommen hatte, wieder zurückgeführt. Da es seitens des Vereins Termine zur Beräumung
der Räumlichkeiten gab, wurde mit Unterstützung der Mitglieder der FFW Südliche Börde
sowie den Gerätewarten der Stadt SFT und mit mir als Ordnungsamtsleiterin die Materialien
und Gerätschäften, Autos und Hänger zum sicheren Unterstellen nach Atzendorf verbracht.
Kleinteile, Urkunden, Pokale u.a. wurde in Räumlichkeiten des Ordnungsamtes
zwischengelagert. Alle Aktivitäten waren mit dem Verein abgestimmt und sind protokollarisch
erfasst worden.

Sven Wagner
Oberbürgermeister


